



# かもがわだより

加茂川小学校・幼稚園

平成 28 年 10 月 26 日

No. 8



朝、夕の涼しさに秋の深まりが感じられます。気温の変化に体調を崩しやすくなる時期ですので、ご家庭でも健康には十分留意してください。

さて、先日の集会で、「実りの秋、スポーツの秋、芸術の秋・・・いろいろと言われる秋ですが、読書の秋にもしてください。」と話をしました。全国学力調査の児童質問紙では、『読書が好き』という項目の回答が全国平均に比べ低く、読書離れが進んでいるのではないかと気になります。「読書は心の栄養」と言われ、子どもの頃の本を読むことは、心の育成や言葉の習得に大変重要です。また、読書の習慣は、子どもの頃の習慣が色濃く出ると言われます。読書の習慣がないと、「長い話を読むこと」が苦痛になってしまいます。

読書の効果については、次のようなことが挙げられます。

- ☆ 文章を書くのが上手になる
- ☆ 想像力や探究心が旺盛になる
- ☆ 集中力が養われる
- ☆ 知識や情報が得られる
- ☆ 言葉が豊富になるとともに、言葉遣いが学べる
- ☆ 偉人や先人の足跡をたどり、多くのことを学べる

学校でも、読書活動推進の取り組みをしているところですが、秋が深まり、夜がますます長くなるこの時期、ご家庭でも読書に親しみ、ゲームやテレビとはちがう魅力をさらに知ってほしいと思います。そして、読書からたくさんの栄養を吸収してほしいと思います。ご家庭みんなで読書タイムもいいですね。

## 全力を出した運動会



10月1日、前日の雨で運動場が・・・、練習期間も含め、今年はずいぶん雨に悩まされました。でも、保護者の方々や全校みんなでの水取り、30分遅れましたが、無事、運動会を開催することができました。

「全力を出し切ろう」運動会のスローガンのもと、どの子も徒競走や競技に一生懸命でした。また、幼稚園児や1・2年生のダンス、3・4年生の組体操、5・6年生のマーチングは、暑い中練習した成果を十分に発揮し、それぞれの学年の良さや魅力が十分に生かされた演技を見せてくれました。仲間を支えた応援、いろいろな係の仕事できびきび動く高学年の姿も本当に素晴らしかったです。



子どもたちには、この運動会で発揮したり身につけたりした力や良さを、これからもいろいろところで生かし伸ばして行ってほしいと願います。



育友会種目や敬老種目、親子種目に出場していただいた皆さまには、今年も運動会を盛り上げていただきました。子どもたちに温かい励ましと声援を送ってくださった保護者・地域の皆様、運営や準備、後片付けまでお世話いただいた育友会役員・保体部委員の皆様、ご協力いただいた多くの皆様に感謝申し上げます。

心に残った運動会

六年 山下 夢羽

十月一日に、私にとって小学校最後の運動会がありました。

私は赤組で、結果は三位だったけど、「運動会がんばろう。」と心に決めて応援や競技をがんばっている赤組のみんなのおかげで、最高に思い出に残る運動会になりました。

金管は練習で何回もまちがえたところも成功しました。放送係もミスはあったけれど、楽しかったです。

全校のみんなが協力し合いがんばった分だけ、楽しくてうれしくて、言葉にできないほど笑顔があふれた運動会でした。



### 遠足・社会見学 10月14日

- 1・2年生は、こども科学館で遊びを通して科学の不思議を体感し、和歌山市防災センターでは、消火器の使い方や煙が出たときの逃げ方を体験しました。
- 3・4年生は、醤油の角長で醤油の歴史や製法、稲むらの火の館で、濱口梧陵や堤防の歴史を学びました。
- 5・6年生は、関西サイクルスポーツセンターにて、多種の自転車等に乗し、体を動かし交流を深めました。
- 幼稚園は白浜アドベンチャーワールドで、パンダ赤ちゃん見学、イルカとのふれあい、ケニア号で動物探しを楽しみました。

### 中チームさん 健闘

10月16日、海南市PTAソフトバレーボール大会が開催されました。本校からは中チームが出場。第1試合は日方小学校に惜敗。第2試合は中野上小学校に第2・3セットを連取。勝利するものの、セット数で惜しくも決勝リーグ進出ならず・惜しい！でも、この巻き返し・粘りは素晴らしかった。中地区の皆さん、お疲れ様でした。

## 当面の主な行事予定

幼稚園関係は、園だよりをご覧ください。

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
11月	1	火	交通安全指導 セーフティーネットの日 学校開放月間（～30日） 子どもたちの学校生活の様子をぜひ ご参観ください。	11月	22	火	海草地方学校給食研究大会(加茂川小)
					23	水	勤労感謝の日
	24	木	歯科検診				
	25	金	スクールカウンセリング 特別支援合同学習会				
	28	月	漢字の博士試験				
	30	水	ALT(英語指導助手)学校訪問				
	1	木	交通安全指導				
	6	火	和歌山県学習到達度調査(4～6年)				
	7	水	マラソン大会				
14	月	みかん学習(3年生) スクールカウンセリング	12月	22	木	終業式 給食	
16	水	人権学習(4年生)					
17	木	みかん現地学習(4年生)					

## お知らせ 11月22日(火)

本校が進めてきた学校給食・食育の取り組みのまとめとして、教員対象に海草地方学校給食教育研究発表会を開催します。5限に2年生・5年生の研究授業を行い、その後全体会を持ち、研究の経過等を報告することとなります。そのため、

**2年生・5年生は、14:45**

**それ以外**の学年は、**13:30**の下校(バスもこの時刻に1台ずつ学校出発)となります。

ご理解の上、ご了承ください